

調布市復興イベント実行委員長 水戸様

先日の復興イベントでは、岩瀬FCの子ども達を丸ごと招いていただき、数々の楽しく有意義な内容で充実した経験をさせていただいて本当にありがとうございました。

特に、水戸先生には3日間、宿泊も共にしていただきて、さぞ、お疲れだったことと思います。重ねて御礼申し上げます。

調布市の皆さんのがんばりとして、さわやかな接し方や思いのこもった言葉かけに、とってもあったかい気持ちで3日間過ごさせていただきました。

きっと、子ども達にはサッカーだけでなく、「大人ってすごいなあ、見ず知らずの人にこれだけのことをしてあげられるのだなあ。」

というメッセージが伝わったことと思います。私自身、やはり、教育は「人なのだなあ」という思いをかみしめております。みんなの仔まいやふるまい、言葉かけに、教師として大変学んだことが多々ありました。あらためてありがとうございました。

子ども達に、今回のイベントでの感想をまとめてもらいました。練習前の短時間で書いたものなので、拙さはありますが、子ども達がとっても感動して帰ってきた様子がつたわれば幸いです。

まだまだお礼の言葉が足りなく、申し訳ない気分ですが、今回の水戸先生はじめ、調布の皆様に重ねて感謝申し上げます。今後もさまざまな形で、交流ができればとも考えております。

皆様のご健勝をお祈りして、御礼の手紙とさせていただきます。
本当にありがとうございました。

2011/08/05

岩瀬FC 伊藤 弥

2011/07/28~30 「調布発！ サッカーで福島の子ども達に元気を」プロジェクト
御礼の手紙

調布でんじに残った事は、プロサッカーチームに会いた事。

古川礼馬

調布に行く前は、外で試合や練習をまだなくて外で(特に気持ちはなかったり)、調布で外の練習、試合がはじけてうれしかったです。

1日目は、練習をして、プロ選手の練習の後、選手の方からサインをもらえてうれしかったです。

2日目は、弁当があまりなくて、試合も、相手が強くて、勉強になりました。

その後、そばとちにさりやなりすしを食べました。

そして、回りにゲゲゲの鬼太郎のグッズショップに行き、
ゲゲゲの鬼太郎のグッズを見たら、バスにモドって、プール
に入ったら気持ち良かったです。

プールは午時半まで、プールに入り、バスにモドって、バーベ
キューをしてとかうで雨がふって来たので、中にはまって、
やきそばがやけたまで、ゲージをして、やきそばがやけたら、やきそ
ばをモヤして、チャブチ生をもらって、バスにモドって
風呂に行ったら、いい313が風呂があって、どれも、きもち
よかったです。

3日目には、大人にをして、おみやげをかぎり帰りました

た。 ガゼ"で"おせあに"するこ"とありま"たけど、
樂した。三日間あり"り"と"うござ"いました。
村上さんもつが"てた"ちけた"幸"り"が"と"ニギ"、ました。

FC東京の選手の練習を見た。

和田立風斗

調布に行く前は放射線のえいきょうで、おもぞり人がサッカーをすることはできませんでした。でも調布市にて、おもうぞりがサッカーができました。

Jリーガーの練習は、とてもはげしいプレーでした。

パスのスピードやパスのせいかくがありました。あまりFC東京の選手は、パスミスとかがなくて、とてもすごいかったです。

2日目の弁当はとてもおいしかったです。調布選抜は岩瀬とあまりしゃべれなかったです。試合は、勝ったり負けたりでした。そのあとお寺で、そばを食べました。とてもだんごよくがありおいしかったです。そのつぎ「ケケケ」の鬼太郎のグッツショップに行、いろいろな物を見ました。その後、福島ではできなかたプールに入りました。さしありに入れたのでとてもうれしかったです。バーでキューでは調布選抜といっしょに食べました。バーでキューは云々しありだったのですが、とても肉が「おいしかったです。お風呂は、とても黒くて下が見えなかったです。

3日目

調布選抜と試合をして2日目と同じくレベルは二つ

ごぶござした。そのつき口味のモヒスタジアムでシャワーをあびること
ができただのでうれしかったです。3日目のカレーは、とても
おいしいしかったです。ありがとうございました。

3日間ありがとうございました。また調布市に行き
たいです。また調布で試合ができるチャンスがあたら
うれしいです。ほんとにありがとうございました。

プロサッカー選手のすごさをした。

松井星太

ぼくはバスの中でさいしょに、じしんのあとなのに、いってしゃまにならなかなかなあと思っていました。一日目FC東京のサッカー選手とあくしゅをして、サッカーをしてもらいました。そのあとに選手は、ヘディングのシュートがすごくすごかったです。ボレーシュートは、遠くてびっくりしました。あの、シュートをまねてれんしゅうして、うまくなりたいです。二日目は調布せんばつの人たちと一緒にせんじました。あまりよいアシートはできませんでした。

三日目は、かうの悪かったことをいがして、できました。そのあと、あじのもとスタジアムで、調布市せんばつの人とカレーをたべました。少しからえておいしかったです。しゃべっているうちに、友だちがたくさんきてきたのでうれしかったです。最後に、「ありがとうございます」といいました。かたので、次は調布市に行って、ありがとうございました。」と言って、なにか手渡さんををして、お札をしたいです。大人になつたら、日本代表のサッカー選手になってワールドカップにて活やくして、優勝券

調布市での楽しい時間を過ごしました。

岡部 風太

福島県では、原発のえいきょうで
あまり外でサッカーしたりピールに入れなかっただけ
のに外でサッカーやアーティストや温せんに入らさせてくれた
ありがとうございます

東京ではテレビでしか見たことがないプロの
選手のグランドや練習を見ることができて
うれしかったです。

ぼくは初めてプロの選手に会いサインをも
うえてすごくうれしかったです。

調布選抜との交流試合はいい経験になりました。

試合の後にプロが使う味のもとスタジアムの
シャワーや昼食ができたみたいでした

調布の人とバーでキューのお肉はおいしかったです。
調布の人達と仲良くなれてバーでもウケがすごく
楽しかったです。

FC東京のプレーは速くてバスも速くキー・バーもすごく
声を出していてのこまねしていいです。

言囁布の人達は楽しくてやさしいのでまた来たいです。
おみやげは家族みんなが喜んでくれました。
良かたし樂しかったです

試合で点を入れたことで、インタビューされた。

二瓶瓦 由嵩

調布市に行く前は、「いばくするぞ。」と、いやがましされるのかと思っていました。しかし行ってみれば、調布のみなさんは仲間のようにしてくれました。

一日目にFC東京の選手が見られて、そのうえ「サッカースクール」まで開いてくれると知って、とても楽しみにしていました。元FC東京の選手もいて、プレーを見たり、とてもようきょう判斷なのが良くて、びっくりしました。

二、三日目に調布選抜と戦いました。うまい人だらうな、と思っていたら本当にとってももうまかったです。そして、体が強かったです。

二日目のお昼に食べたそばがおいしくて、会津の物だと知った時は、帰ったら食べてみようと思いました。

バーべキューでも、調布のみんなと

食べて、さうに仲良くなれました。

三日目におみやげを買って、家に持て帰
たら、

「ありがとう」

と言われました。

この三日間のおかげで前回以上に
感言射の気持ちが持てるようになりました。

三日間お世話をありがとうございました。
ございました。

また東京に行ったら、家族にも東京の良
いところを教えてあげたいです。
今の目標はFCTでゆう勝することです。

目標に向かってがんばりたいと思ひます。
大人になつたらサッカー選手になりたいです。
周囲のみなさんのようにボランティアもたくさん
したいです。

調布市で心に残したこと。

大根 慎悟

福島県では、大震災以外でもあまりサッカーができない、
プールなどでも入ることができませんでした。けど、調布
市では、外でサッカーをさせてもらひ、プールや温せんに入ら
せてもらひ ありがとうございます。

初日は、プロを実際に見させてうれしかったです。
そしてプロにサインまでもらひたのでうれしいです。
二日目は、調布選抜と交流試合をしてもらひ、いい経
験になりました。ありがとうございます
そのあと、外でプールに入りました。調布選抜の皆さんとバーベ
キューをしました。雨がふったけど、室内でいろんな遊びが
楽しめました。東京の温せんまで入らせていただきました。
黒いお湯たたきで元気になりました。

三日目も交流試合をして頂きました。
あいのむスタジアムをかじてもうりシャワーをあわさせて頂き
ありがとうございました。おいしいカレーを調布選抜の
方々と食べてることができうれしかったです。
東京でのおみやげはおいしそうなのがたくさんありました。
三日間お世わりになりました。調布市によかっただ、

また行きたいです。調布に行ったらプロの選手や調布選抜の
皆のように強くなりたいです。

東京でボランティアなーいを行いたいです。

調布市で心に残ったこと、サッカー選手に会った事

安田 晃

調布市に行く前は放射線の問題でのひのひと外でサッカーはあまりできませんでした。

Jリーグの人を近くで見た時はすぐ写真を撮りました。サッカー選手はさすがに大きくてキックやヘッドやオフェンスやディフェンスの技術を学びました。今野選手ヒーローが出来ると聞いてびっくりしました。サッカー選手のパスはとてもうまくシュートがすごく強く打てました。

調布はすごく強くてとてもこれからに伸びました。

ホールは放射能で福島では、ホールには入れませんでした。入ったのをうれしかったです。

お寺では、手打ちそばを食べました。すごくおいしかったです。お寺はすごく広くてそこからたまごみやげ屋では、すごくきたろうやFC東京のグッズがたくさん売っていました。

バーベキューでは、言周布の人と楽しく
食べました。ぼくは、姉達が五人できま
した。よかったです。

温泉では、とってもいろいろなお風呂がある
中で一番よかったですのはごくせんふろで
す。その時すごく気持ちよかったです。
味の素スタジアムでは、設備が整
っていました。シャワー室では、すごく
気持ちよかったです。

ぼくも将来は、サッカー選手にならう
ことです。また、味の素スタジアムの
しほふをふみたいです。

家に帰っても違う人はとまりはせ
んでした。家におみやげをもちり帰
つたら、おみやげありがとうと言い
ました。~~ぼくは~~三日間~~ぼくたち~~のお世話を~~して~~いました。~~これか~~ま
すありがとうございます。さかんぱりたいです。

調布市合宿～FC東京サッカークリニック

渡辺 海星

調布市に行くまえはとっても楽しみでした。

ぼくは東京と言うといつも都会で“電車がバンバン走っていて家なんて一つもないのが東京だ”と思っていましたけど、調布市はとても家が多くあってとてもいい所だなと思いました。

ぼくたちは3月11日以来日本を震災で原発でやられて練習は外ではあまりできなくなり中で練習をしていました。学校でもフルヤ行方がなくなってしまいその中でのこの合宿に行けてとてもうれしかったです。

一番の思い出はFC東京の練習を見たことです。とてもレベルが高く技術はもちろんで一番びっくりしたのはキックです。今野選手のライン上での長いボールをもう一回しんでサードにロングパスをしていました。やっぱりプロだなと思いました。調布との試合ではディフェンスをやりマークやそのしの1対1でのとりかたなども学ぶことができました。このけいけんを次にいかしたいと思います。

3日間本当にありがとうございました。

ぼくも調布に何かあったらこのように助かれるようになりたいです。 IWASE.FC

Jリーガーの練習を初めてみた、
飯岡大輔、

調布に行く前は、放射線の問題
でのびのびと外でサッカーができま
せんでした。

Jリーガーを近くでみたときは、
キックの強さやスピードの速さに、
とってもおどろきました。いっしょに
サッカーをやってうれしかったです。

ケケケのきたろうの店は、いろいろな
グッズが売っていて見てるだけで
楽しかったです。

調布選抜は、強いチームだったけど
ごくに戦えてよかったです。

プールは、今年始めてはいったので、
とてもうれしかったです。

お寺で食べた手打ちそばは、今まで
食べたそばの中でも一番おいしかった
です。

お寺のご注職さんが須賀川市

出身でとってもおどろきました。
バーベキューのときは、調布選抜
の選手たちと仲良くなれて、うれ
しかったです。

温泉は、とってもごうかでした。
宿では、ご飯を作るなどを
していただきありがとうございました。
味の素スタジアムのシャワールームに
入ったときは、すこしうふんしました。
家に帰ったら、家人に「おみやげ
ありがとう。」と言われました。

ぼくたちのために、いろいろなことを
していただきありがとうございました。
調布のみなさんに感謝しています。
ぼくも、みなさんのように人のためにやりたいです。

言周布でいいにひつたこと

三井田稟介

ほくは、言周布と試合をやりました。
最初は、自分からヨーパーからパスを出
して自分からドリブルをしてぬかれて取
られたけど、取りがえてパスを(ま
(た、そのときは、1回目の試合で、たま
たまファールしたけど、ちゃんとボールを
取ったのでよかったです。

2日たって午後にプールに行きました。
おにこ、こしても6年でやつて楽しくしてきた
のでよかったです。

そのゆうかたでバーべキューをしました。
ほくは、言周布の人と、バーべキューをして肉
をやいたりして、おいしかったです。ちょうど
雨がふってきて小屋の中に入つて言周布の
人とゲームをしてたり仲よくてきてよ
かったです。感想は、言周布の人と仲よくでき
最後にスカイリーを見て、すごかったです。
すみやけも買つたりしました。

また周布の人と試合をしたり、ラオ選手と取手
をしてうれしかったです。
いっしょに人めい練習をうまくなりたいです。

調布市ごとFC東京の選手と一緒に練習しました。

渡邊 瑞雅

3月11日の東日本大震災、そして、原子力発電事故のえいきょうなどご校庭などで遊べなくなったり、といったときに東京の調布市によんごくくださいありがとうございました。

1日目は、サッカーレッスンやFC東京の練習やパスコラーゲンとサインをやりました。また、サッカーレッスンでは、松コーチ、ミスター、などのコーチがサッカーをおしゃべくれました。その後、FC東京の練習やパスコラーゲンサインなどをやりました。このあとは、シャワーをあびて、3日間、おせちにならねどに行きごはんをたべました。

2日目は、やどのごはんは、おしゃべりです。今は、調布との、練習試合、手打ちそば、バーイキュー、温泉などをやりました。調布との練習試合をやってよかったです。その次に、ほん寺ごと手打ちそばを食べ、おぼうさんのおきょうをきました。その後に、調布とのバーイキューをやりました。おいしかったです。その後に温泉に入りました。きもちよかったです。

3日目は、言周布との練習をやって、さりごに、こんなことをや
ります。まださりありカドラゴ"さ"ました。このけいくんをいかしこそたらで

2011/07/28~30 『調布発！ サッカーで福島の子ども達に元気を』プロジェクト
御礼の手紙

東京 調布市FC東京の練習を見て

佐藤 涼

調布市に行くと言われてからとても楽しみにして
いました。

初めて行くのでとても都会なんだなと思い
ながら調布市に行くと、とても良いグランドでサッ
カークリニックのくすみコーチやふじやまコーチや木村コーチ
が、おそらくサッカーをやってくれて楽しかったです。

その後にFC東京の練習を見せてもらったり後にFC東京
のサッカー選手にサインをもらったりタオルをもらったりして
すごくうれしかったです。

2日目は 調布選手の人たちと試合をやってタックルやドリブ
ルが強かったです。午後は、そばを食べてとても心が
こもっておいしかったです。次にプールに入り、つめたく
て気持ちがよかったです。次にバーベキューをして
調布の人たちと食べて友達ができました。たのしかった
です。その次に温泉に入りました。温泉は炭ぶろに初めて入った
ので、すごくうれしかったです。

3日目は、試合をした後 口味の素スタジアム内のプロ
が使ってるシャワーを使ってプロになれた気分でした。

その後に調布の人たちとカレーを食べて友達がまた増えました
おいしかったです。その後におみやげを買って帰ってから家族
にあげたらとてもよろこんでいました。

3日間 福島にリモるまでみ守ていただきありがとうございました。
またFC東京の練習を見たりサインをもらいたいです。
ぼくはFC東京の選手みたいになりたいです。
大人になつたらボランティア活動などをして役にたちたいです。

FC東京のプロサッカー選手にサインをもらた。

城坂 永吉

3月11日の東日本大震災そして原子力発電事故のえいきょうで福島の人々は、外では自由にサッカーができるないじょうきょうで、調布の人達が、ぼく達のことをささげてくださいってあります。

1日目は、FC東京のコーチの人達とサッカーをしました。

ミスターユーティは、ドリブル、パスなどがとても上手かったです。

とても勉強になりました。3時にFC東京のプロのサッカーレンジ手の練習を見学しました。プロのサッカーレンジ手は、パスの質、ドリブル、決定力がすごかったです。

FC東京の選手の、練習が終わった後、今野選手や、徳永選手、ほん田選手などの、日本代表の選手に手をもつたり、今野選手など他の人々の選手にサインをもらいました。うれしかったです。

2日目は、調布選抜の人達と交流試合をしました。調布選抜は、レベルが高いチームだったので、レベルの高いチームと試合ができてうれしかったです。昼食は深大寺で手打ちそばを食べました。少しあたいそばが好きなので、

とてもおいしかったです。昼食を食べた後、
須賀川のお話を、お寺の人聞くま
した。ぼくは須賀川にはそのような伝説が
あったのがびっくりしました。その後、市民プール
に入りました。ひさしぶりにプールに入れたの
できもち良かったです。夜はバーベキューでした。
肉もおいしかったけど、にんじんの方があい
しかったです。

3日目は、周布選抜と交流試合をしました。
5年生と6年生にわかれてしまいました。1勝1分だった
ので、まずまずの成績でした。2日間レベルの高い
チームと言試合ができるのはとても自分にもア
ラスになりました。昼はカレーを食べました。かれ
は今まで食べたカレーよりおいしかったです。
おみやげはボールとクッキーを買いました。
家に帰った後、「なぜボールを買って来たのか」といふ
ました。

三日間ありがとうございました。

夏休みにいけたらFC東京の試合
見に行つておん返したいです。

東京調布市で楽しかったおもいで

佐藤大羽

調布市のみなさん三日間ありがとうございました。
3月11日の大震災で多くの人が亡くなりましたが、チャリティイベントということでわざわざおまち
していただきありがとうございました。1日の
東京のFC東京がわざわざしているグ
ランドでれんしゅうしました。1日目の午後は、
FC東京の今野選手にサインをもらいました。
2日目は調布市せんばつと2試合をしました。
その後のお昼はお寺へいって手う
ちそばをたべました。その後はプールに入ったりバーへ
キューをしたりで楽しい2日目をすごしました。
3日目はまた調布せんばつと2試合やりました。
今日は、2日間調布せんばつとやりました。ですが、(その) サッカーはまだまだでした。このけいけ
んをいかしてサッカーをやりたいです。調布市の
みなさま三日間ありがとうございました。
また東京に行ことがあれば調布市に行きた
いです。

調布市で「学んだこと」と「残したこと」

橋本龍雅

調布市に招待していただきありがとうございました。
最初に東京に行くと知ったときすごくうれしかったです。
調布についた時、調布の人たちはすごく親切で
心やさしい人は"かりな"とても1日1日がすごくしゃす
がたです。1日目にFC東京の選手たちにあえてとい
ふいろな技術を学べました。2日目は調布の選手たち
貴重なけいんか"できとても良かたです。みんなすごく
うまくて強いチームでした。次に深大寺に行つてい
い。うはを食べられたり住職さんの話が聞けよかた
です。放射能を入れなかたホールに入れて良かた
です。バーベキューで調布の人たちと交流が深めら
れたのかなと思いました。次に帰しました。いい
温泉で、こくないい温泉に入れて良かたです。
三日に味の素スタジアム内のシャワーが浴びれ
てうれしく感謝しています。調布の人たちとあそんだ
リカレーを食べられて良かたです。帰ってから家族に
おみやげア"喜んでもらいました。最後にご食事の
用意やけがした時に、必ず"の手あつをしていて

た"きありがとうございます。また帰りに福島までお見送りをしていただきありがとうございました。
ぼくも大きくな、たゞボランティアが"で"をよくな親切な人になりたいです。

東京言調布市で楽しかった思い出

藤原隆太

調布市のひとさん三日間ありがとうございました！
ました。東日本大震災でいわせFCは、ずっと
たり近く食事で練習をしていて外で練習ができる
きなくてせんねんです。でも東京言調布市のグラン
ドで練習ができます。とてもうれしいです。言調布市にし
練習試合をして楽しかったです。1日午後は、
グランドでプロ選手にサインをもらってうれし
かったです。2日目、調布市とせんぱつ試合を
してうれしかったです。お昼は、手うちは食べま
した。とてもおいしかったです。3日目は言調布市か
人はつづり試合をしてさいごの試合だった
のでまたやりたいです。また、言調布市とあります
をやりたかったです。言調布市のひとさん三日間
ありがとうございました。プレーが温かいに
れてうれしかったです。また、言調布市とサ
カがしたいです。

調布市で「心」に残ったこと。

鈴木 飛來

福島県では、原発の問題がありおもに、さ
りプレーすることになりました。
テレビでプロのサッカー選手を見ていました。
調布市に行くとFC東京、サッカークリニックが
ありました。

それが終わるとそのとなりのグラウンドでFC東京のアドバイザリーカー選手がいました。目の前でみたアドバイザリーカー選手はかっこよかったです。サインをもらえてとてもうれしかったです。

調布選抜と、交流、試合をしました。

おわ、て夕方がハーベキューをやりました。

言周布選抜の子達(いっしょに)やりました。

とてもいいはな。」友だちがでましたので、
てもうれしかったです。

3日目 言周布選才友(くわうふ)と交流試合をやりました。とても楽しい!!自問7"でした。

味の素 スタジアムでナレーを食べてシャワーをあびました。

あがめるきぐるもなりのうそをまことぢやつしこと
をさせてもぐるもしつ。 IWASE.FC

家に帰って言周布の話をしたら
元でもりい糸巻金をしたねと言あたました。
おみあげは、とても喜んでくれました。

3日間いろいろなことをいたしました
ありがとうございました。
大人になつたら東京の人へボランティア(?)す
だいで。

調布市で“まんだ”ことやたのしかったこと

鈴木 入和

調布市に行く前は、すごく楽しみにしていました。
ぼくは、東京に初めて行きました。東京の調布市に
ついたときは「都会だな」と思いました。こんな
所で「サッカーができるなんてすごくうれしか
たです。くすみコーチやうじやまコーチや松公コーチと
いっしょにサッカーができてよかったです。F
C東京に今野選手がいると聞いてすごくわくわ
くしました。そして、プロ選手の練習を見てス
ピードが“あこへッド”もうまくボールもとんでい
ました。ぼくもこんなうにかりたいなと思いました。
今野選手にサインをもらってすごくうれし
かった。2日目は、調布の子と試合ができてす
ごくうれしかったです。プールにも入れてすこ
うれしかったです。夕ご飯は、バーべキュー
をやって調布の子とも友達になれました。“う
れしかったです。バーべキューをしてから温泉
にはいってつかれかれてました。すごく気持ち
よかったです。3日目は、調布の子とまた試合が
できよかったです。最後は、味の素スタジアム
でシャワーをあらいたり、カレーを食ました。すごく
おいしかったです。おわかれ会をやってすごくもっと

いたいなあと思いました。おみやげで「はサッカーのメモ
帳や下書きをきたらうのクッキーのおみやげ」をかいいました。
調布にきてすごくいろいろまなびました。またきたいです。
3日間たいへんあせらになりました。
調布でまんだことをわすれません。

調布市で「まなた」。

8月4日 ケ内大吾

さわせFC(東京のプロの人からサインを
もらいました。)れいがったです。

2日目にじつち寺の寺にひいて
よろばよみじゅうもんをうく

いきまでて、おはいざであります。

町をおへなしてもらいました。つきつけ

しあわをしていたたけりつありがとう

さわせす。プロールもたのこぎったく

す。つめたう、たけりつけもしてひらが
べうづうでいた。

ハーベイキューをしていたせありがとう

ございました。いつもおいしつきました。

おふろは、まくろ、シャンプーもくろく

す。うがったくす。カレーもつくりました

だれもあります。うごこごります。

いつもおいしつきました。おさりょ

うつりつりしまいました。

3日間ありがとうございました。

おみかけ" エガリ" まし た。ヨルヒング(日本)を、うひよび。
3回間違お せき手になりました。本当はあ
りが とうござい、 ました。

まだなになつたのボラティアとかくし
て、" う" と。

リーガーの練習をelmanめてみた

堀江 隆之

調布市に行く前は、放 射線問題で外での

練習は時間がかかるのでびとフレーカーできませ
んでした。

リーガーの練習は、1つ1つのフレーカーはけし
かったです。パスの強さにドタミングなどよく
ミスがありませんでした。そして練習が終わ
たらいっしょにボールをけてもらったりともいい思
なりました。

ケンケンのきたうらの店へいきました。グッズかとおもしか
です。

調布選抜とはござりござったのでうれしかったです。
お寺では、おいいしいそばをいただきほんがおちとうになりました。
次はフルでひさしごりだしたのとでもこうふんしました。

そして夜は、調布選抜のみんなとバーでキューをた
べました。おせんでは、黒いゆだつたのとおじうさきました。
味の素スタジアムのシャワーをクリアしました。きもちよか
たです。かえりにおみやげをくれました。母や父に「ありがとうございます」と
いわれました。うれしかったです。

三日間ほくたちのせわをしていただきありがとうございました。

今日の目標はFCTで優勝することです。
プロサッカー選手になりたいとおもかげしたいです。
最後にとてもカレーがおいしかったです。

言周布市で心に残った事

安藤 成

言周布市に招待していただきありがとうございました。

初めて東京に行くのでとても楽しみにしていました。

一日目のサッカークリニックではとてもいいピッチでねんしうできてとてもうれしかったです
あとプロのサッカー選手に会えてとてもうれしかったです
がつたごく少しの時間だったけどいっしょにねんしうできただのよかったです。

サインなどもらいうけられたです

二日目は言周布選抜と交流試合やいっしょにバーベキューができよかったです。あと深大寺の住職さんの話を聞いたりそばを食べたり深大寺(ゆうだいじ)のかん光やアートに入れることもたのしかったです。温泉にも入れてとてもよかったです。温泉はとてもさわやかでした。

三日目は言周布の人たちとのさいごの交流だったのでせいいい、よいがんばりました。

味の素スタジアムでシルバーをあげたり、調布

の人たちとかーを食べたり)とても楽しかったです。
そのかとうございました。

家にかえって楽しかったと(もうこうしたらよかったです。)と言おられました。
ぼくも大人になつたらこういうはどうしたいです。

2011/07/28~30 『調布発！ サッカーで福島の子ども達に元気を』プロジェクト
御礼の手紙

初めてJリーカーの選手に会った。

5年 兼子 晃

調布市の一泊二日で調布市の皆さんにおでむかえをしてもらいました。藤山さんにサッカーのこと教えてもらいました。Jリーカーの今里選手に会いました。今里選手のける球は、すごく強い球でほくもあつた。球をうてたらいいなと思いました。

二日目は、午前中、調布選抜と戦いました。二試合とも、二対一ぐらいで負けてしまいました。二試合目は、三対一ぐらいで負けてしまいました。午後は、お寺でおそはをいたしました。とてもおいしかったです。そのお寺は、東京ドーム三回分といっていました。ホールにも行って、2時半ぐらいい、ホールの中で遊びました。バーべキューは、調布の子といしょに食べました。とてもおいしかったです。食事は、黒いおんせんに入りました。とてもきもちよかったです。

三日目も調布選抜と戦いました。二対一や

三文ナニぐらいて“負け”しました。この負けを次にいかしたいと思います。
リモリにおみやげをかたリモリました。
家族のためにクッキーと自分にキッシュ
ナを友達にも買いました。家に帰ったら
喜んでいました。クッキーをあいといして
て食べてくれました。

大人になつたら自分でホランティア活
動に参加していきたいです。

優しさをありがとう

常松 孝成

言周布のみなさん三日間 ありがとうございました。

ぼくは三日間、調布のみんなに優しさや、
サッカーのテクニックなど学びました。

調布の人たちはぼく達岩槻FCを笑顔で
迎えてくれて、ぼくは地じんの事をわすれてしま
りました。調布のみんなは地じんの事をわすれさせなくら
い元氣でぼく達は元気づけられました。

調布のサッカーチームのみなさんは体が弓張がたり五
年生なのに、ドリブルのテクニックある人がいました。
そして、ぼくは調布の人とゲームをしたり、バーベキュ
ーなどをして、友達がたくさんきて(東京での)
思い出もできました。調布のみんなは、ぼく達に
優しく楽しい試合をしてくれて本当にうれしかった
です。また、東京の調布市に行く時は、直接お
せわにならず、調布市のみなさんにありがとうございます
いたいです。

初めてプロサッカー選手にあってサインをもらつた。

安藤 桂

3月11日の東日本大震災として、原発事故のえいきょうで福島ではあまり外でサッカーができませんでした。そのような時におさそい(ただきありがとうございました)ました。

1日目はFC東京のコーチの人達におしえてもらいました。6ついてミスター・コーチとたたかいました。3ついてまけました。その後に大きなコートでやりました。

2日目は言周布の人たちと試合をたくさんやりました。とてもんほきめられませんでした。お昼は、今打そばをたべました。おじりもにぎってくれていました。うれしかったです。次はフリーでたくさん遊びました。夜はバーベキューを食べました。そのようなものをごようにしていただきありがとうございました。

3日目は言周布とたたかいました。その日も卓はきめられませんでした。くわしかったです。

ケケケケの鬼太良Bグッズをかいました。バスで帰りました。
かえっていろいろなことをはなしました。よろこんでくれました。
おつかでたときかんびうしていただきありがとうございました。
た。(まもこのようナオランティアにてたりです。これからもた
くさんれんしゃしあせトカーガんばりたいです。3日かんあり
がとうございました。
さらかみてもおせわになりましたありがとうございました。
す。

言周布のスタッフの方へ

安田 実

3日間お兄ちゃんやわたしがお世話を
になりありがとうございました。

木村さんや村上さんには色々とめんどう
をみていただき、とっても楽しかったです。

福島県はもうしゃのうが、あって、夕では、あヨリみる
べない毎日でしたか、そして1のじすさせました
そしてやきにく、おそばとてもおいしかった
です。ひこう場に連れて行って、プールやまっ黒
なおふろよく、すごく楽しくて、こうふん
しました。

みなさんのように人にやさしくなりたいです。

この思い出は

一生のたから物ですよ。

「ありがとうございました。」

みなさんまた会える日を楽しみにし
ています。

わたしも、人のために役立てる大人に
なりたいです。

実行委員長 水戸様

拝啓 残暑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて 先日は調布市へ招待して頂き誠にありがとうございました。子供達が大変お世話になりました。ありがとうございました。

FC東京選手との心暖まるふれあいや指導・サイン会、調布の選抜チームとの二日間による試合、今年初めてのプール、楽しく過ごせた焼肉と子供達があんなに目を輝かせ思い切り三日間を過ごせた事はひとえにスタッフの皆様方々のご尽力に感謝しきれぬ思いです。また看護士の村上さんには具合が悪くなつた一人に迅速な対応をして頂き事なきを終えた事本当に感謝しております。福島に帰る時は昼食をお代わりする程、元気になりました。そして放射能が少ないと言うことで、我娘を同行させましたが、飽きさせないように一緒に遊んだり・飛行場まで連れて行つてくれるスタッフと快く対応して頂き感謝しきれません。私が娘を連れていきスタッフに余計な事までさせてしまつたこと心からお詫び致します。

福島県内には、岩瀬FCのようなチームが沢山ありますが、こんなにも幸せ過ぎる日々をあたえてくださいましてありがとうございました。子供達もこのような人とのふれあいや相手への思いやりの気持ちも大きく変わつたことだと思います。皆様との出会いや経験は一生の思い出となり、心が大きく育つたことだと思います。大人になつた時に、調布市のスタッフの方々と同じようになりたいなと感じた子供達も多くいます。感謝感謝です。

今日もお陰様で子供達は、体育館で元気にサッカーをしています。

最後に、私もボランティアのあり方・接し方など勉強になりました。調布市で災害がつた場合、お力になれたら本望です。スタッフの皆様には感謝しきれぬ思いでいっぱいです。本当に有難うございました。スタッフの皆様やこのプロジェクトに参加されお世話してくださつた方々に宜しくお伝え下さい。ありがとうございました。

この乱筆お許しください。ご健康とご活躍を祈ります。

かしこ

平成二十三年八月

安田 繁美

追信

福島へ帰る際バタバタ一々やりきり
きちんとなく挨拶も未だの方も帰る
一方大変失礼ゆうべ申入段階
いまだソーラーによりお詫びゆくす